

Die Mauer fällt - der Jubel ist groß

Am 13. und 14. Februar 2015 war es mal wieder so weit. Der Kinder- und Jugendchor „conVOICE“ stand zusammen mit dem Orchester „conTAKT“ mit dem Musical „Josua“ auf der Bühne in der Kirche „Zum Guten Hirten“ in Godshorn. Was sich hinter dem Musicalprojekt verbirgt, ist Folgendes: Das Volk Israel wurde aus der Sklaverei in Ägypten befreit. Nach langer Reise durch die Wüste und der Empfängnis der 10 Gebote durch Mose, ist dieser gestorben und hat zuvor Josua zu seinem Nachfolger auserkoren. Hier setzt das Musicalgeschehen an. Josua schickt mehrere Spione nach Jericho, um herauszufinden, wie es um die Lage dort steht, denn Gott hat seinem Volk das verheißene Land versprochen. Die Spione treffen auf Rahab und da ihnen diese zuvorkommend gegenübersteht, werden sie und ihre Familie, durch die Kennzeichnung ihres Hauses mit einer roten Schnur, vor dem Tod bewahrt. Nach der Einnahme von Jericho soll der Siegeszug fortgesetzt werden. Doch es kommt zu einem anderen Problem. Die Stadt Ai soll ebenfalls eingenommen werden, allerdings werden die Krieger geschlagen. Wie kann das sein? Dem Volk Israel wurde das Heilige Land versprochen! Es stellt sich heraus, dass Achan Gottes Wort brach, indem er Gold für sich nahm, und der Herr deshalb nicht mehr mit seinem Volk sein kann. Durch das Los wird die Identität des Übeltäters festgestellt und Achan muss sterben. Nun kann Ai eingenommen und das Vertrauen zu Gott ist wieder aufgebaut werden. (Handlung des Musicals: Josua 1-8)

Die Musicalgruppe „conVOICE“ begann schon vor den Sommerferien mit den Proben der Lieder. Bastelnachmittage waren auch bei diesem Stück sehr wichtig. Die Mauer Jerichos, welche im Musical zu Fall kommt, wurde aus 200 in braunem Papier verpackten Schuhkartons errichtet. Außerdem stellten Eltern und Kinder gemeinsam rote Schnüre, die Zeichen der Rettung, als Schlüsselanhänger für die Zuschauer der beiden Shows her.

Die Aufführungen waren ein voller Erfolg und wieder eine wunderbare Erfahrung für die musicalbegeisterten Kinder und Erwachsenen.



Das Volk wurde beim Kampf um Ai geschlagen – Josua ist verzweifelt.